
作成日　

期　日 令和1年11月19日
場　所

福祉事務所
包括支援センター

理事長： 毎回ご参加いただきありがとうございます。

理事長： 医師による定期往診をして頂いています。
今のところ、利用者様、職員ともに感染者はいません。
グループホームが外部評価の年に当たっています。外部評価に向けて準備をすすめています。
感染症についてですが、「持ち込まない」に重点を置いています。個室なので、発熱があっても
隔離された状態と同じなので、その辺は個室の良さをいかしています。

「質問」
出席者： 外部評価は何年に何回あるんですか。
理事者： 2年に1回です。通常は1年に1回です。前回評価を受けての結果で2年に1回になります。

出席者： 根知のグループホームじょんのび2福棟は定員は5名でしたか。
理事者： 定員は9名でしたが、5名になりました。スタッフの補充が出来ない状況の為、スタッフの人数に

合わせた形です。働く人がいない、あと、新しい事業所に転職された方もいます。

出席者： 特にありません。私たちも感染症対策の研修をしっかり行おうと思いました。
出席者： インフルエンザが思いのほか早めに流行しました。準備は早めにしていただいていると思いま

す。市の方も市内の流行に引き続き気を付けていきたいと思います。

次回の予定は1月23日　合同開催になります。

会議要旨
①施設の状況について
②皆様のご意見
③その他
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会　議　録　（じょんのび掌運営推進会議）
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